

Ajedrecistas latinoamericanas sobreviven en Copa Mundial



Teherán, 12 feb (RHC) La Gran Maestra femenina cubana Maritza Arribas y la Maestra Internacional argentina Ayelen Martínez se mantiene con vida hoy en la Copa Mundial de ajedrez para damas, que se disputa en esta capital.

Arribas hizo tablas por segundo día consecutivo contra la Maestra Internacional absoluta china Yang Shen, luego de solamente 27 jugadas de una Apertura Peón Dama.

Por su parte, Martínez perdió la víspera con la GM absoluta china Xue Zhao, pero este domingo logró imponerse luego de 57 movidas de una otra Peón Dama.

En cambio, la también GM (f) cubana Yaniet Marrero no pudo avanzar, al caer hoy de nuevo frente a la reconocida GM (a) búlgara Antoaneta Stefanova, y tampoco pudo sobrevivir la GM (f) peruana Deysi Cori, derrotada por la MI (a) rusa Alina Kashlinskaya.

Mañana Arribas y Martínez tratarán de completar la sorpresa, cuando se enfrenten a sus respectivas rivales en las partidas de desempate.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/121372-ajedrecistas-latinoamericanas-sobreviven-en-copa-mundial>



Radio Habana Cuba